



8 Pièces

1260 m²

Réf. VEFB2011

599 000 €

St-Macaire

Maison à vendre (33490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité chez maxwell baynes christie's international real estate cette charmante maison de caractère, situé dans le bourg d'un village de campagne proche de langon a été construite en 1843, elle séduit immédiatement par son authenticité et sa belle façade. Développant environ 260 m² habitables sur trois niveaux, elle offre de généreux volumes et une atmosphère chaleureuse. La maison dispose de cinq chambres et de trois salles de bain, idéales pour accueillir une famille. Le cœur de la maison s'articule autour d'un espace de vie convivial, comprenant un salon agréable ainsi qu'une ...

Exclusive to maxwell baynes christie's international real estatethis charming period property, built in 1843, immediately stands out thanks to its beautiful façade and authentic character. Offering approximately 260 sqm of living space across three levels, the house provides generous volumes and a warm, welcoming atmosphere. It features five bedrooms and three bathrooms, making it ideal for family living. The heart of the home is centered around a convivial living space, including a comfortable lounge and a spacious 40 sqm open-plan, american-style kitchen—perfect for entertaining—with direct ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

